

INAUGURATION DES NOUVEAUX LOCAUX EDMA À PUGET-SUR-ARGENS (83)



EDMA optimise ses moyens de production et installe l'ensemble de ses équipes dans un tout nouveau bâtiment de 6 300 m², situé à Puget-sur-Argens (Var). Le nouveau siège social et la nouvelle unité de production et de logistique du fabricant d'outils pour les professionnels du bâtiment ont été officiellement inaugurés ce jeudi 29 juin 2023 à Puget-sur-Argens.

Sébastien NEGRE, Président d'EDMA, accompagné de Jonathan MALAGNOUX, Président du Conseil d'Administration GREHAL SA, de Madame Julie LECHANTEUX, députée de la 5^{ème} circonscription du Var, de Monsieur Jean-François MOISSIN, 1^{er} adjoint au Maire de la ville de Puget-sur-Argens et représentant de Monsieur Paul BOUDOUBE, Maire de la ville et de Monsieur Gérard CHARLIER DE VRAINVILLE, Vice-Président d'Estérel Côte d'Azur agglomération et représentant Monsieur Frédéric MASQUELIER, Président d'Estérel Côte d'Azur agglomération, ont ainsi coupé ensemble le ruban officialisant l'inauguration des très modernes locaux EDMA, au terme d'une construction menée en 2 ans seulement.

De nombreuses autres personnalités politiques locales ont fait le déplacement pour accompagner EDMA dans cette démarche. Leurs fournisseurs et partenaires se sont également joints à l'évènement.

Le bâtiment, situé dans la toute nouvelle zone d'activités Pierre Maurel de Puget-sur-Argens et directement accessible depuis l'autoroute A8, abrite désormais à la fois le siège social du fabricant d'outillage ainsi que ses moyens de production et son unité logistique. EDMA a pu concrétiser ses projets et créer 37 emplois tout en prenant activement part au dynamisme économique du territoire Sud-Est varois.

Cette relocalisation, en complément des moyens de production historiques, a été l'opportunité pour EDMA d'installer de nouvelles machines permettant l'internalisation des savoir-faire liés à la fabrication de ses produits. C'est ainsi que la société propose aux professionnels du second œuvre du bâtiment un nombre croissant d'outils à main fabriqués en France.

Avec cette nouvelle étape clé de son histoire, EDMA poursuit ainsi son évolution et son développement, commencés il y a 86 ans, tout en démontrant plus que jamais son attachement aux valeurs d'innovation et de qualité qui lui sont chères.



À propos d'EDMA - Depuis plus de 80 ans, EDMA fabrique et commercialise des outils destinés aux professionnels du second œuvre du bâtiment et aux bricoleurs avertis. Des gammes complètes de produits innovants et très qualitatifs sont ainsi proposées aux carreleurs, plaquistes, peintres, maçons, couvreurs, façadiers, soliers et paysagistes pour leur apporter de vraies solutions de gain de temps et d'efforts dans leur métier au quotidien. EDMA est également le distributeur exclusif en France des appareils de mesure et diagnostic laser CONDTROL. EDMA a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 19 millions d'Euros en 2022 et exporte ses produits dans plus de 60 pays, sur les 5 continents.